

Thalassa. Séjour à la neige pour se former aux secours



Les élèves du collège Thalassa sont allés à Saint-Jean d'Arves pour se former au secourisme de montagne.

Les élèves de troisième du collège Thalassa ont séjourné à Saint-Jean d'Arves, du 21 au 27 janvier, dans le cadre d'un projet pédagogique intitulé « porter secours de la mer à la montagne ». Dans un premier temps, les élèves avaient pu se renseigner sur le secours marin, auprès de la SNSM (visite de la station et sortie en mer). Ce séjour à la neige a été l'occasion de poursuivre leur formation au PSC1 (Prévention et secours civique de niveau 1). Dans le cadre de la semaine du secourisme organisée par la station de sport d'hiver, ils ont découvert les métiers de dameur, pisteur, secouriste avec chien d'avalanche. De quoi les sensibiliser aux problématiques liées à la sécurité dans des environnements différents.